

COMUNIQUE DE PRESSE
A L'OCCASION DU TOURNOI DE JUDO DOTE DE
« LA COUPE JUDO DE L'AMBASSADEUR DU JAPON 2019 »
Abidjan, le 16 février 2019

- I. La « Coupe Judo de l'Ambassadeur du Japon 2019 » s'est tenue le samedi 16 février 2019 au Hall 1 du Parc des sports de Treichville, en présence de Son Excellence Monsieur Hideaki KURAMITSU, Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire du Japon en Côte d'Ivoire et de Mme Simone AYERI, Conseiller Technique, Représentante du Ministre des Sports.
- II. Cette compétition, co-organisée par l'Ambassade du Japon et la Fédération Ivoirienne de Judo et Disciplines Assimilées (FIJDA), a enregistré la participation de judokas de plusieurs catégories (cadets à sénior, filles et garçons) qui ont livré de beaux combats devant le public.
- III. A l'occasion de cette Coupe, l'Ambassadeur KURAMITSU a félicité tous les acteurs qui contribuent à la promotion du Judo en Côte d'Ivoire depuis près de 3 décennies. Il a annoncé l'organisation prochaine par le Japon de compétitions sportives majeures notamment, les Jeux Olympiques et Paralympiques de Tokyo 2020.
- IV. Tout en se réjouissant de l'augmentation constante du nombre de judokas en Côte d'Ivoire, il a salué particulièrement les performances de Mlle DABONNE Abzetta Zoulehia, qui a non seulement remporté plusieurs fois la Coupe de l'Ambassadeur du Japon mais a pu participer aux JO de RIO 2016.
- V. Comme elle, l'Ambassadeur a émis le vœu que les athlètes ivoiriens qui auront été très performants lors de cette compétition puissent eux aussi, participer un jour aux Jeux Olympiques.